

El fortalecimiento de las organizaciones y una mayor visibilidad social son los principales beneficios de contar con los Indicadores de Institucionalidad y Transparencia, según los usuarios de la página electrónica del Centro Mexicano para la Filantropía.

Del 13 al 25 de junio se les preguntó, ¿cuál consideras que es el principal beneficio de contar con los Indicadores de Institucionalidad y Transparencia? El 27.9 por ciento de los votantes opinó que el beneficio más significativo es el fortalecimiento de la institución, mientras que con el mismo porcentaje, otro grupo consideró que los IIT otorgan mayor visibilidad social.

Los resultados completos de la encuesta son:

